

LES PAPILLONS ENVAHISSENT L'UNIVERSITÉ CARLETON



PATRICK WOODBURY, LeDroit

Le spectacle de papillons organisé par le département de biologie de l'Université Carleton est de retour. L'exposition est ouverte au public dès aujourd'hui, jusqu'au 13 octobre, de 9 h à 16 h dans le pavillon Nesbitt de biologie. Genevieve Ferusson et Sarah Harrisson (sur la photo), deux étudiantes au doctorat en biologie, s'occupaient des derniers préparatifs hier avant d'accueillir le grand public. Plus de 1300 papillons d'une quarantaine d'espèces différentes pourront être observés au cours des dix prochains jours. L'an dernier, plus de 10 000 personnes ont visité le site.